

LE ROND-POINT DES FÊTES



Madame de Belleyme décide en 1868 de morceler ses terres et de les vendre par lots. Dès 1869, les ventes de parcelles (environ deux mille m²) se succèdent. Dans le même temps, elle fait tracer quelques allées, ancêtres des voies actuelles : l'avenue de Bellevue, l'avenue Maignan, l'avenue des Ormes et le Rond-point des Fêtes.

A partir de 1880, une fête foraine est organisée en bordure de Seine, face à la gare de Juvisy, elle se renouvelle chaque année. C'est le 18 février 1882, qu'elle apparaît sous le nom de « Fête de la Villa » et elle s'installe naturellement au Rond-Point des Fêtes.

Seule place du quartier, c'est là que Madeleine Pauper, première femme élue à Draveil et maire-adjoint de 1945 à 1947, crée le Marché et la première recette auxiliaire des P&T.

Les derniers travaux ont été effectués sur le rond-point en 2016.

Aujourd'hui, le marché a cessé mais une brocante y a toujours lieu.